

Chertsey, le 30 novembre 2005

Monsieur Sylvain Dorais
40, rue Brodeur
St-Jean-Sur-Richelieu (Québec)
J2W 2C4

Monsieur,

Je tiens à te féliciter de l'appui que tu apportes pour la cause des orphelins et orphelines de Duplessis. Je m'appelle Jean-Guy Labrosse et j'ai écrit deux livres, Ma chienne de vie le 19 février 1964 et l'orphelin esclave de notre monde que j'ai publié le 19 septembre 1978 et édité par les Éditions du jour.

J'aimerais que tu parles sur ce site internet de ces deux livres dont je t'ai mentionné. Tu peux avoir ces deux livres à la bibliothèque de ta municipalité. J'aimerais que tu mettes aussi l'article du journal de monsieur Pierre Dubuc, journaliste, qui a été publié en 1998. Monsieur Pierre Dubuc qui confirme dans cet article que Bruno Roy a vendu l'âme des orphelins et orphelines avec la complicité du Parti Québécois. Et que d'autres personnes ont trempé dans cette magouille. L'avocat Yves Lauzon et Carlos Torini et quatre partis politiques ont trempé dans cette magouille les péquistes, le parti Québécois du Québec, Jean Charest du Parti libéral du Québec, les libéraux du Canada au Fédéral et les Blocquistes au Fédéral. La seule personne qui a voulu faire un bon travail quand elle s'est adressée à M. Lucien Bouchard qui était premier ministre du Québec, Monique Guay a voulu avoir son appui, c'est son attaché politique Charles Chevrette qui a répondu à cette lettre.

Monique Guay qui est députée Blocquiste dans les Laurentides au Québec. Elle a été déçue de la réponse de cette lettre qui avait été adressée personnellement à M. Lucien Bouchard. J'ai mis 41 ans de ma vie dans cette bataille pour dénoncer les politiciens qui ont trempé

avec leur chef de leur parti et que ces mêmes députés ont violé leur serment de député et aussi le comité des Orphelin et orphelines institutionnalisés de Duplessis.

J'ai monté plusieurs dossiers sur des politiciens qu'eux-mêmes ont décontourné les lois et leurs propres écrits qui concernent mes griefs et signé de leur propre main.

Plusieurs de ces députés ont été dénoncés par moi à la radio et dans les journaux. Aucun de ces députés a osé me poursuivre devant les tribunaux pour libelles diffamatoires.

Quand je détiens les écrits signés de leur propre main, sur les lettres que j'ai reçues d'eux, j'ai mis par écrit publiquement trois ministères au banc des accusés. Dans mes lettres, le ministre de la santé du Québec, le ministre de la justice du Québec et le ministre de l'immigration et de la citoyenneté du Québec. Car Michèle Courchesne et son attachée politique Madeleine Rhéaume qui ont violé la charte des droits et libertés du Québec et la charte des droits et libertés du Canada. Chaque fois, je leur envoyait une lettre sur des questions précises concernant mes droits qui étaient bafoués ou violés, ces même politiciens, passaient à côté de mes questions et griefs par écrit.

Ils étaient conscients qu'eux-mêmes violaient la loi pour protéger les criminels qui étaient de connivence avec eux. D'autres orphelins ont subi le même sort que moi quand ils ont voulu faire reconnaître leurs droits par écrit.

Et que pour ces mêmes politiciens, c'est comme si la charte des droits et libertés n'existe plus pour les vraies victimes.

Moi, Jean-Guy Labrosse, autorise à monsieur Sylvain Dorais à mettre sur son site internet cette lettre et d'autres documents que je joins à cette lettre et que s'il y a des poursuites concernant cette lettre, seul, moi-même, Jean-Guy Labrosse, puisse être tenu responsable. Car la population du Québec doit connaître la vérité et la magouille de certains politiciens qui vous manipulent dans votre dos une fois élus.

J'aimerais, que monsieur Sylvain Dorais puisse répondre à cette lettre et rester en communication avec moi pour d'autres éléments de preuves par écrit.

Je vous donne aussi mon numéro de tel : 450-882-3679 pour toute personne qui voudrait entrer en communication avec moi, soit de 10h00 à 13h00 et de 18h00 à 23h00 en laissant sonner de un à dix coups de téléphone.

Et ceux qui veulent me répondre par écrit,

7505, ave Curé Paré app. 12
Chertsey (Québec)
JOK 3K0

Bien à vous, *Jean Guy Labrosse*

Jean-Guy Labrosse